

Jahresbericht 2019 des Präsidenten

Liebe Kurzdorferinnen, liebe Kurzdorfer, geschätzte Gäste

Ich bedanke mich herzlich bei allen Mitgliedern für ihr grosses Vertrauen, ihr Interesse an unserer Arbeit und Ihre aktive Teilnahme an unseren Veranstaltungen.

Wiederum ausgezeichnet war die Zusammenarbeit im Vorstand. Herzlichen Dank an meine Kolleginnen und Kollegen. In 4 Vorstandssitzungen sowie in verschiedenen Arbeitsgruppen organisierten und erledigten wir die anstehenden Aufgaben. Ein nach wie vor sehr gut eingespieltes Team!

231 Personen (davon 216 stimmberechtigte Mitglieder besuchten die Mitgliederversammlung am 8. März 2019. Dass wiederum über ein Viertel aller Mitglieder präsent waren, zeigt eindeutig das grosse Interesse an unserem Verein.

Nun zu den Anlässen im vergangenen Vereinsjahr:

Besichtigung Genius Media Organisatoren: Anita Schmelzler/Tom Zimmerli

56 interessierte Mitglieder besuchten am 12. April die Genius Media und die Frauenfelder Woche. Nebst einem einmaligen Einblick hinter die Kulissen der beliebten Wochenzeitung erfuhren wir unter anderem auch wie Visitenkarten, Prospekte, bedruckte Klebeetiketten und weitere Drucksachen entstehen. Der Besuch im Redinghaus ergab für alle einen sehr interessanten Austausch.

Mitsommerfest Im OK mit dabei: Tom Zimmerli

Das zum ersten Mal durgeführte Mitsommerfest vom 14. – 16. Juni mobilisierte tausende von Stadtbewohner und Auswärtige. Unser Verein engagierte sich einerseits mit Tom Zimmerli im OK und andererseits am gemeinsamen „Quartiervereinsstand“ vor dem Regierungsgebäude.

Ausflug Luzern Organisatoren: Brigitt Bohner/Tom Zimmerli

Am 28. September, bei schönstem Herbstwetter besuchten rund 30 Mitglieder die schöne „Leuchtenstadt“. Von Reinhard Obermüller liessen wir uns zu verschiedenen „Eggali“ führen. Eine sehr spezielle Stadtführung mit unbekanntem Einblicken in die Gassen und die Geschichte der wunderschönen Stadt Luzern.

Voller Eindrücke und wohl auch etwas müde, liessen sich darauf alle gerne im Zug nach Frauenfeld bringen.

Lottoabend

Organisatoren: Markus Bauer/André Zobrist

Mit noch nie dagewesenem Preistempel ging am 22. November der traditionelle alle 2 Jahre stattfindende Lottoabend über die Bühne. Der finanzielle Erfolg war beträchtlich. Wir hätten uns ob der lukrativen Preise jedoch noch etwas mehr Beteiligung gewünscht. Der Erlös wird vollumfänglich für die geplante neue Weihnachtsbeleuchtung eingesetzt.

Waldweihnacht

Organisatoren: Manfred Gerber / Tom Zimmerli

Der grösste gemischte Chor Europas versammelte ich am 21. Dezember zur attraktiven Weihnachtsfeier auf dem Robinson-Spielplatz. Es dürften über 150 Personen anwesend gewesen sein. Begleitet von den Blechbläsern der Stadtmusik wurden weihnachtliche Lieder vorgetragen. Pfarrer Marcel Schmid mit seiner Weihnachtsgeschichte sowie Glühwein und selbstgebackene Guetzli erwärmten die Herzen der Besucher.

Abstimmungsapéros:

Organisatoren: Brigitt Bohner/Anita Schmelzer
Manfred Gerber/Tom Zimmerli

Die bereits zur Tradition gewordenen Abstimmungsapéros waren wiederum sehr gut besucht. Da wird jeweils ausgiebig über die Politik des kleinen Umfelds diskutiert und der Smalltalk gepflegt.

Adventsfenster

Organisatoren: Doris Weber und Urs Burger

Auch in diesem Jahr erfreuten die mit viel Liebe und gestalterischem Geschick geschmückten Adventsfenster die Kurzdorfer Bevölkerung.

Herzlichen Dank an alle Organisatoren, Helferinnen und Helfer für euer grosses Engagement.

Verschiedene Delegationen des Vorstandes vertraten den Quartierverein bei folgenden Anlässen:

Anfangs Jahr fand die traditionelle Aussprache der Quartiervereinsvorstände mit dem Stadtrat statt.

Jeweils eine Zweierdelegation besuchte die Jahresversammlungen unserer befreundeten Quartiervereine.

Schliesslich waren wir wie immer auch zu Gast an verschiedenen Jahresversammlungen und weiteren Anlässen wie zum Beispiel die Infoveranstaltung Murgbogen.

Am Neuzuzügerempfang am 25. Oktober vertrat eine Zweierdelegation unseren Verein.

Tom Zimmerli und ich nahmen am 2. November an zwei Weiterbildungskursen „Mitgliedergewinnung/Nachfolgeplanung“ und „Jahresversammlung 2.0“ teil. Diese Kurse finden im Gewerblichen Berufsbildungszentrum in Weinfelden statt und wurden in Zusammenarbeit mit Benevol entwickelt.

Zu guter Letzt informiere ich Sie über die Mitgliedermutationen:

Mitgliederbestand am 31.12.2019: 789

Veränderung: netto -23

Leider konnten wir die 800er-Marke nicht halten

Schliesslich bedanke ich mich

- bei allen freiwilligen Helferinnen und Helfer für ihre tatkräftige Mithilfe,
- beim Redaktionsteam für die interessanten Berichte in der Kurzdorfer Zeitung und
- bei allen Inserenten dieser sehr beliebten Quartier-Zeitung, die nun leider per Ende Jahr eingestellt wurde
- sowie
- für die ausgezeichnete Zusammenarbeit mit dem Stadtrat und der Schulbehörde.

Ich wünsche Ihnen, liebe Kurzdorferinnen und Kurzdorfer viele schöne Momente in unserem Quartier, ein erfolgreiches und gesundes 2020. Der Vorstand freut sich auf viele interessante Begegnungen mit Ihnen.

Frauenfeld, im Februar 2020

Roland Marti, Präsident